



FGR indaga al líder del PRI desde hace meses

DAVID SAÚL VELA
dvela@elfinanciero.com.mx

La Fiscalía General de la República (FGR) sí mantiene abierta una investigación contra Alejandro Moreno Cárdenas, líder nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), confirmaron a El Financiero autoridades federales.

Dijeron que se trata de una indagatoria que se inició hace ya algunos meses y no es reciente, como podría pensarse a partir del mensaje fugaz que se publicó el viernes pasado en la cuenta de Twitter del gobierno federal.

“Por los posibles delitos de tráfico de influencias, desvío de fondos federales, lavado de dinero, enriquecimiento ilícito y fraude fiscal, la @FGRMexico inició una carpeta de investigación en contra de @alimorenoc, exgobernador de Campeche y actual líder nacional del #PRI”, decía el mensaje en la red social.

Ese textual se escribió a las 19:30 horas del viernes en la cuenta del gobierno y minutos después se borró el texto. Desde entonces ni el gobierno federal ni la FGR han hecho ningún pronunciamiento oficial al respecto.

Pese a ello, autoridades consultadas por este diario dijeron en forma extraoficial que esa investigación sí está en curso, pero lleva varios meses en integración y será la propia FGR quien determine si hay o no elementos de prueba para llevar el caso ante un juez.

Asimismo, rechazaron que la retención al líder priista, ayer en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, esté relacionada con la investigación federal.

Cabe destacar que a Moreno Cárdenas también lo investiga la fiscalía de Campeche, estado del cual fue gobernador, por presuntos diversos ilícitos, entre ellos enriquecimiento ilícito.

FOCOS

La gira. Alejandro Moreno estuvo de gira en Europa, donde realizó denuncias en diversos organismos por la persecución política de la cual dice ser víctima.

Un ejemplo. En una carta para la alta comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, Moreno dijo: “Nuestra democracia está en peligro”.